

L'Emblème du jour

JOURNAL D'INFORMATION, D'ANALYSE, D'INVESTIGATION ET DE PUBLICITÉ
Porto-Novo, Rép. Bénin - Email : lemblemedujour@gmail.com - Tél. : +229 97 9046 40

UNION PROGRESSISTE LE RENOUVEAU
**Outillage des membres
des sections communales
de la 12^e CE**
P. 07

AFFAIRE "TENTATIVE DE COUP D'ÉTAT" P. 03 - 11

- L'he Rachidatou Omobolanlé FATOLOU apporte son soutien à TALON
- L'he Bernard HOUNGNIBO s'indigne



AUDIENCE À L'ASSEMBLÉE NATIONALE P. 04



L'ambassadeur de la Chine chez VLAVONOU

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE L'UNICEF P. 02

Le Directeur Régional Gilles FAGNINOU en visite de travail au Bénin



ACCUSÉ DE GRUGER LES DÉTENUS DE LA PRISON CIVILE DE COTONOU P. 09



ASSANA FOOD apporte un démenti formel

**APPARTEMENTS MEUBLÉS À PORTO-NOVO
« FENOU GUEST HOUSE »
+229 98 90 46 40**



**SALLE DE FÊTE ET DE CONFÉRENCE
« ELONA HOUSE » À PORTO-NOVO
+229 98 90 46 40**



COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE L'UNICEF

Le Directeur Régional Gilles FAGNINOU en visite de travail au Bénin

Le Directeur Régional de l'UNICEF et 24 représentants de l'Afrique de l'Ouest et du Centre en visite de travail au Bénin.

Du 7 au 24 octobre, le Directeur Régional de l'UNICEF, Gilles Fagninou, sera en visite au Bénin. Son séjour sera marqué par des rencontres avec les autorités béninoises au plus haut niveau, une visite de projets appuyés par l'UNICEF et sa participation à la réunion régionale des Représentants Résidents de l'UNICEF dans les 24 pays d'Afrique de l'Ouest et du Centre à Cotonou.

COTONOU, 07 octobre 2024 – Gilles Fagninou, Directeur régional de l'UNICEF pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre, effectuera une visite au Bénin du 7 au 24 octobre, à Cotonou et dans le nord du pays. Cette visite a pour objectif de discuter avec le gouvernement et les partenaires de l'UNICEF des avancées réalisées par le Bénin en matière de droits de l'enfant.

« Ma visite au Bénin sera l'occasion de féliciter le gouvernement béninois sur les grands progrès notamment en matière d'éducation et de protection des filles, de lutte contre la malnutrition infantile, de réduction de la mortalité des enfants et de changement climatique », a déclaré Gilles Fagninou.

En plus des rencontres de haut niveau avec les autorités béninoises, le Directeur Régional de l'UNICEF effectuera une visite de terrain dans le Nord du Pays pour évaluer le travail de l'UNICEF dans les domaines de la santé communautaire, de l'éducation des filles, de la nutrition, ainsi que du secteur de l'eau, hygiène et assainissement.

Ces visites seront suivies, du 14 au 18 octobre, de la réunion régionale des Représentants Résidents de l'UNICEF en Afrique de l'Ouest et du Centre, qui se tiendra pour la première fois au Bénin. Ce forum, qui réunira les représentants de l'UNICEF de 24 pays, ainsi que des Directeurs basés au siège de l'UNICEF à New York, permettra de discuter et de partager des expériences sur l'état d'avancement des droits de l'enfant en Afrique de l'Ouest et du Centre.

Le choix du Bénin pour accueillir cette réunion repose sur les progrès significatifs enregistrés par le pays au cours des dernières années. Ces progrès reflètent le fort leadership et l'engagement du gouvernement dans des domaines tels que l'éducation des filles, la santé communautaire et la réduction de la malnutrition durant les 1,000 premiers jours de vie. Ces secteurs prioritaires sont essentiels à la réalisation des droits de l'enfant.

L'invitée d'honneur de la réunion régionale de gestion de l'UNICEF en Afrique de l'Ouest et du Centre sera Mme Hannan Sulieman, Directrice Générale Adjointe de l'UNICEF. En marge de sa participation à la réunion régionale, la Directrice Générale Adjointe effectuera des visites de courtoisie et de travail auprès des Hautes Autorités du Bénin afin de réaffirmer le partenariat entre l'UNICEF et le Bénin, et renforcer le positionnement de l'UNICEF pour accélérer les progrès vers la réalisation des droits de l'enfant.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

- Dorothee Thienot, UNICEF Bénin, + 229 97975108, dthienot@unicef.org
- Hippolyte Djiwan, UNICEF Bénin, +229 97981469, hdjiwan@unicef.org
- Suivez-nous sur [Twitter \(X\)](#), [Facebook](#), [YouTube](#) et sur www.unicef.org/benin



MÉDIAS AU BÉNIN

www.lemblemedujour.com, votre nouveau site d'informations

Dans le souci de mieux vous informer et surtout vous servir, EMERIC PRODUCTION qui édite votre journal «L'Emblème du jour» a lancé le jeudi 15 août 2024 le site www.lemblemedujour.com.

Sur ce site, vous aurez désormais lire tous les articles et télécharger toutes les parutions de votre journal «L'Emblème du jour» ainsi que toutes les publicités de ELONA HOUSE et de FENOU GUEST HOUSE. Mieux ce site est également un espace publicitaire pour tous nos partenaires, soutiens, sponsors.

Sur www.lemblemedujour.com, faites cœur chez vous.

**VISITEZ NOTRE SITE
VIA CE LIEN**

www.lemblemedujour.com

L'Emblème du jour

JOURNAL D'INFORMATION, D'ANALYSE, D'INVESTIGATION ET DE PUBLICITÉ

Porto-Novo, Rép. Bénin Email : lemblemedujour@gmail.com Tél : +229 97 9894 46

ISBN : 978-99982-1-737-9 DÉPÔT LÉGAL N° : 15577

N° 495-24/HAAC/PT/CLC/SG/DAJDC/SDC/SCS

Porto-Novo, Rép du Bénin
Email : lemblemedujour@gmail.com
Tél : +229 98904640

PRODUCTION
Ets EMERIC PRODUCTION
RCCM RB/PNO/09A848

DIRECTEUR DE PUBLICATION
Emeric Joël ALLAGBE
Tél. : +229 97904640 / 98904640 / 44904640

MAQUETTE ET GRAPHISME
Mayass NOUMON
+229 96138484

AFFAIRE "TENTATIVE DE COUP D'ETAT"

L'he Rachidatou Omobolanlé FATOLOU et les BR de la 21è CE soutiennent TALON

C'est par un point de presse à Sakété que l'élu du peuple et femme leader du Plateau, Omobolanlé Rachidatou FATOLOU et les responsables des différentes structures du Bloc Républicain d'Adja-Ouèrè, de Sakété et d'Ifangni apportent leur soutien à Patrice TALON dans le dossier relatif à la tentative de coup d'Etat manqué.

Lire l'intégralité de la déclaration des militants et militantes du Bloc Républicain de la 21ème circonscription électorale.

Déclaration des militantes et militants du Bloc Républicain des communes de sakété, d'Ifangni et d'Adjaouèrè

Sakété, ce Samedi 05 octobre 2024

Mesdames et messieurs ;

Chers amis de la presse ;

Population de Sakété, d'Ifangni et d'Adja ouèrè ;

Camarades leaders du Bloc Républicain;

Tout le peuple Béninois a suivi la récente déclaration du procureur spécial près la cour de Répression des Infractions Economiques et du Terrorisme(CRIET) relative à la tentative de coup d'Etat orchestré par certains compatriotes béninois et très proche du Président de la République du Bénin.

Chère Population des communes de Sakété, d'Ifangni et d'adja-ouèrè,

Depuis 1990, le Bénin a opté unanimement pour la voie de la démocratie pluraliste et de l'Etat de droit tel que mentionné dans la constitution du 11 Décembre 1990. Celle-ci a sacré dans le marbre le principe de la prise de pouvoir par la voie des urnes et celui des alternances

politiques après 5ans de pouvoir renouvelable une fois: un principe qui a permis à notre pays de connaître de sélections régulières et transparentes chaque 5ans.

Il est dommage et regrettable qu'après tant d'année de vie démocratique réussie, le peuple béninois assiste aujourd'hui à cette tentative de prise de pouvoir par voie de force ou par les armes : un acte cruel contre notre démocratie.

Nous, militantes et militants du parti Bloc Républicain dans les communes de Sakété, Ifangni et Adja ouèrè condamnons avec fermeté radicale et extrême ce projet triste qui remettrait en cause les nombreux efforts consentis par nos dirigeants et le peuple béninois pendant ces trois dernières décennies pour l'enracinement et le maintien de la démocratie, de l'état de droit et du progrès.

Nous profitons ainsi du présent point de presse pour féliciter les forces de défenses et de sécurité publique de notre cher pays qui sont restées aux côtés du peuple et ont su garder l'esprit patriotique en déjouant ce complot morbide. Nous en sommes fiers. Oui, les populations des communes de Sakété, d'Ifangni et d'Adja ouèrè en sont fières.

C'est pourquoi, nous réaffirmons tout notre soutien honnête et sincère au Chef de l'Etat, son Excellence le



Président Patrice Guillaume Athanase TALON et nous l'invitons au courage inébranlable pour maintenir notre pays sur le chemin de développement amorcé il y a 34 ans. Seules le courage, l'audace et la clairvoyance de ce grand homme ont permis aujourd'hui à notre pays le Bénin de retrouver ses lettres de noblesse au sein de la communauté internationale.

Au pouvoir judiciaire du Bénin, nous Comptons sur sa transparence et son impartialité habituelle pour conduire avec professionnalisme ce dossier afin que lumière soit faite.

A la population béninoise et particulièrement celle des communes de Sakété, d'Ifangni et d'Adja ouèrè, nous lançons un appel à la remobilisation autour des idéaux nobles du pouvoir exécutif portés par son Excellence, le président Patrice TALON et à l'accompagnement des courageuses réformes de son Gouvernement.

Que Eternel Dieu tout puissant et les mânes de nos ancêtres veillent sur le Bénin et son Président.

Plus unis, plus forts, pour construire le Bénin

Je vous remercie !



AUDIENCE À L'ASSEMBLÉE NATIONALE

L'ambassadeur chinois Peng Jingtao fait ses adieux au président VLAVONOU

Dans la matinée de ce vendredi 04 octobre 2024, le président de l'Assemblée nationale, Louis Gbèhounou VLAVONOU a reçu à son cabinet au Palais des Gouverneurs à Porto-Novo Peng JINGTAO, ambassadeur de la République populaire de la Chine près le Bénin en fin de mission. Le diplomate chinois est allé lui dire ses remerciements pour le soutien dont il a été l'objet durant son séjour et a sollicité la même attention pour son successeur.

Lire ci-dessous ses propos à la fin de l'audience.

«...C'est une audience d'au revoir avant mon départ définitif du Bénin. Pendant mon séjour ici, j'ai beaucoup bénéficié du soutien et du concours de l'Assemblée nationale surtout du président Louis Gbèhounou VLAVONOU. Je suis venu donc pour lui dire mes remerciements et aussi pour lui demander son soutien à l'endroit de mon successeur à la tête de l'ambassade. Car ces dernières années, l'ambassade de Chine et l'Assemblée nationale du Bénin ont une coopération serrée et très fraternelle. Nous faisons des efforts pour accorder notre soutien au travail de l'Assemblée nationale. Je suis bien ravi de faire des amis à l'Assemblée nationale, de pouvoir bénéficier de leur soutien pendant mon séjour. 6 ans et demi de séjour ici au Bénin, c'est long! Mais je suis content de pouvoir vivre un moment où le Bénin connaît un réel changement, un changement historique parce que pour faire changer un pays et le développer, ce n'est pas facile. Pendant mon séjour, j'ai vu le changement de la Marina, de Cotonou...il y a eu la propreté, les travaux de constructions et le plus gros changement, c'est la mentalité, ce sont les personnes dans les rues qui marchent plus vite. Il y a plus de personnes qui ont la volonté de faire changer ce pays avec leurs forces. C'est important pour le pays et cela constitue également une source précieuse pour le développement du pays. J'ai la chance de pouvoir voir surplace ce changement et aussi pour apporter mon humble accompagnement à ce développement.»



RÉVÉLATION BÉNINOISE

L'art contemporain en majesté à la Conciergerie de Paris

Le Président de la République, Son Excellence Monsieur Patrice TALON, et son homologue de la République française, Emmanuel MACRON, ont procédé, le jeudi 03 octobre 2024 à la Conciergerie de Paris, à l'inauguration de l'exposition itinérante d'art contemporain du Bénin qui s'ouvre au public, ce vendredi. Au Centre des monuments nationaux à Paris, les deux Chefs d'État ont été accueillis par une délégation impressionnante d'acteurs béninois et français impliqués dans la production de l'exposition ainsi que des artistes qui exposent.

La Conciergerie de Paris, haut lieu de l'histoire française, accueillie du 04 octobre 2024 au 05 janvier 2025, l'exposition itinérante « Révélation ! Art contemporain du Bénin ». Cette initiative, soutenue par les Présidents Patrice TALON du Bénin et son homologue français, Emmanuel MACRON, marque un moment inédit dans le panorama artistique international. Au cœur de cet événement d'envergure, une quarantaine d'artistes dévoilent une centaine d'œuvres, illustrant toute la richesse et la vitalité de la scène artistique béninoise et de sa diaspora.

L'art contemporain béninois, entre tradition et modernité

L'exposition « Révélation ! » s'inscrit dans une dynamique unique qui relie l'histoire millénaire du Bénin à son expression artistique contemporaine. Inspirés par les racines profondes de l'ancien royaume de Danxomé, les artistes exposés proposent un voyage à travers divers médiums : peinture, sculpture, photographie, installation, vidéo et performance. C'est un panorama riche et vibrant qui s'ouvre au public au cœur de Paris, où chaque œuvre reflète l'interaction entre tradition et modernité.

Le dialogue des œuvres avec l'histoire du lieu, la Conciergerie, fait écho à celui des Palais royaux du Danxomé, accentuant la profondeur de la démarche artistique. Cette exposition est également l'occasion de dévoiler des pièces inédites, fruits de la créativité foisonnante des artistes béninois et de leur ouverture sur le monde. L'originalité et la diversité des formes exposées font de l'Exposition, une véritable immersion dans la dynamique créative du Bénin, un pays où l'art contemporain ne cesse de se réinventer, en s'imprégnant de son patrimoine tout en s'ouvrant aux enjeux et aux langages artistiques mondiaux.

Un parcours international vers la reconnaissance

Cette exposition itinérante, faut-il le rappeler, a débuté en 2022 à Cotonou, lors de l'événement historique marquant la restitution des vingt-six (26) Trésors royaux du Bénin par la France. En plus de mettre en lumière le patrimoine classique, elle a révélé la richesse de la scène contemporaine béninoise. Après des escales au Maroc et en Martinique, l'Exposition « Révélation ! Art contemporain du Bénin » arrive à Paris pour offrir au public français et international une rencontre exceptionnelle avec les nouveaux talents de l'art béninois.

Ce projet, à en croire le Directeur général de l'Agence de Développement des Arts et de la Culture (ADAC), Monsieur William CODJO, s'inscrit également dans la perspective de l'ouverture du Musée d'Art Contemporain de Cotonou (MACC), symbole du renouveau culturel béninois.



©Présidence du Bénin

En anticipant ce grand rendez-vous, cette exposition souligne l'ambition du Chef de l'État, Patrice TALON, d'inscrire la création contemporaine béninoise sur la carte mondiale de l'art. Et c'est à juste titre qu'à travers cette exposition, le Bénin associe l'histoire à l'innovation, pour la reconnaissance internationale de son art contemporain.

Cette exposition se veut un appel à la découverte et à la réflexion. Elle révèle non seulement l'extraordinaire vitalité de la scène artistique béninoise mais aussi la richesse d'un dialogue entre passé et présent, entre héritage et innovation. Le public français et international est invité à y découvrir les nouveaux horizons de la création contemporaine africaine.



PLAIDOYER EN FAVEUR DES ÉCOSYSTÈMES ENTREPRENEURIAUX DANS LA LOI DES FINANCES 2025

Le Caucus des Femmes Parlementaires informé sur le projet IYBA-SEED

En prélude à l'examen de la loi des finances 2025, les membres du Caucus des femmes parlementaires du Bénin ont été sensibilisés aux préoccupations des entreprises en pré-amorçage et amorçage des jeunes et des femmes, afin de les porter lors des débats budgétaires à l'Assemblée nationale. C'était ce jeudi 03 octobre 2024, lors d'un atelier organisé à leur intention à Ganna Hôtel de Grand-Popo par la SNV, pour leur présenter le projet IYBA-SEED, dont l'objectif est de soutenir le développement des écosystèmes entrepreneuriaux.

C'est Dédégnon Bienvenu MILOHIN, préfet du Mono, qui a lancé les travaux en présence des acteurs et membres des différentes faitières des entrepreneurs. Après avoir rappelé les objectifs et la genèse du projet IYBA-SEED, l'autorité préfectorale a exprimé son souhait : « Je souhaite qu'au terme des échanges et des recommandations, une solide base de partenariat soit scellée entre l'unité de gestion du projet et les femmes parlementaires, afin d'assurer, aux côtés des efforts du Gouvernement, un avenir radieux pour le monde entrepreneurial en général, et particulièrement pour les entreprises cibles du projet au Bénin. »

Cet atelier a également marqué le début d'une collaboration entre la SNV et le Caucus des femmes parlementaires du Bénin. Ce moment d'échanges et de partages a été enrichi par plusieurs présentations. D'abord, Alexandre HOUEDJOKOUNON, coordonnateur de la SNV, a présenté l'organisation et le projet IYBA-SEED dans sa globalité, en soulignant les points de collaboration potentiels avec le Caucus. Ensuite, l'honorable Djamilatou SABI MOHAMED, présidente du Caucus, a présenté le Caucus des femmes parlementaires et dévoilé l'agenda de la 9^e législature. Une présentation sur les dispositions fiscales applicables aux entreprises a également été faite.

L'engagement du Caucus après le plaidoyer

Les discussions ont abouti à un plaidoyer conduit par le Groupe de travail sur l'amélioration de l'environnement des affaires pour les entreprises en pré-amorçage et amorçage. Ce groupe est composé des faitières des associations des entreprises des secteurs prioritaires visés par le projet IYBA-SEED dans les communes, ainsi que des représentants du patronat, des réseaux d'entreprises et des associations féminines et professionnelles. Il regroupe notamment la FENOMA, l'ANTIC, l'ANAFEA, l'UGPB, ainsi que l'AWEP, la FEJEC, l'ABÉFIP et la CONEB. Le Caucus des femmes parlementaires a accepté de porter ces doléances au Parlement lors des débats sur la loi des finances 2025. Ce plaidoyer se concentre principalement sur les préoccupations des entreprises en pré-amorçage et amorçage, notamment en matière de fiscalité, de survie et de pérennité.

À la clôture de l'atelier, le Caucus, par la voix de sa présidente, a exprimé sa satisfaction de sortir de cette rencontre mieux préparé pour aborder les défis des jeunes entreprises et leurs besoins d'accompagnement à travers des textes de loi à soumettre à l'Assemblée nationale. En matière d'engagement, l'honorable Djamilatou SABI MOHAMED a été claire : « Comme je l'ai dit lors de ma présentation, la collaboration et le partenariat avec IYBA-SEED peuvent déjà être considérés comme acquis. »



Pour joindre l'acte à la parole, des engagements ont été pris : « Je tiens à exprimer notre gratitude envers chacun d'entre vous pour votre engagement et vos contributions précieuses. Le projet IYBA-SEED représente une réelle opportunité pour l'avenir de nos jeunes entrepreneurs au Bénin. Ensemble, continuons à renforcer notre collaboration afin de créer un environnement propice à l'innovation et à la croissance. Ensemble, nous avons le pouvoir d'inspirer et de soutenir la prochaine génération d'entrepreneurs », a-t-elle conclu.

Regards sur le projet IYBA-SEED

IYBA-SEED est une initiative de l'Équipe Europe (Team Europe Initiative), financée par l'Union européenne et mise en œuvre au Bénin par la SNV et Expertise France. Ce projet vise à investir dans les jeunes entreprises en Afrique et à soutenir le développement des écosystèmes entrepreneuriaux. Il contribue également à la création d'emplois décents pour les femmes et les jeunes, et à la résilience des économies locales en renforçant les écosystèmes entrepreneuriaux. IYBA-SEED soutient l'écosystème dans son ensemble, plutôt que des entrepreneurs ou acteurs spécifiques.

Au Bénin, ce projet est mis en œuvre sur une première phase de 4 ans (2023-2026) et couvre 24 communes réparties dans 4 départements méridionaux : l'Atlantique, le Littoral, le Mono et l'Ouémé. Il convient de rappeler que la SNV est une agence de développement néerlandaise.



UNION PROGRESSISTE LE RENOUVEAU

Outillage des membres des sections communales de la 12^e CE

Après l'étape de la 11^e circonscription électorale dans la matinée de ce Dimanche 6 Octobre 2024 au centre universitaire d'Aplahoué, c'est au tour des membres des sections communales de Lalo, Toviklin et de Dogbo d'accueillir dignement à l'instant la haute Direction Politique du parti l'Union Progressiste le Renouveau à la maison des jeunes de Toviklin.

Cette délégation conduite par le Président Joseph F. Djogbenou est composée du Secrétaire Général du parti Gérard Gbenonchi, des députés Jérémie Adomahou, Natacha Kpochan, Richard Allossohoun, Aguemon Badirou, Borgia N'Bouke, Gisèle Sewade, Honoré Guigui.

En effet, c'est une séance de briefing entre la Haute Direction du parti et les membres des sections communales en prélude de la formation des sous-sections des arrondissements. Cette séance en cours actuellement à la maison des jeunes de Toviklin, clarifie le rôle important des membres des sections communales dans la formation des sous-sections des arrondissements.

Par ailleurs, La formation des sous-sections des arrondissements vise à renforcer les capacités des membres des sous-sections sur les principes de fonctionnement du parti, les valeurs cardinales qui fondent le parti et leur rôle pour le rayonnement et l'enracinement du parti.

Nous y reviendrons !



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DU RÉSEAU FRANCOPHONE D'ÉTHIQUE ET DE DÉONTOLOGIE PARLEMENTAIRE - INTELLIGENCE ARTIFICIELLE

Enjeux éthiques et déontologiques exposés par l'honorable Joël T. Godonou

Lors de l'Assemblée générale annuelle du Réseau francophone d'éthique et de déontologie parlementaires, qui s'est tenue à Bruxelles en Belgique, l'He Joël T. S. GODONOU a abordé avec lucidité la question de l'intelligence artificielle (IA) et son impact potentiel sur les parlements africains. Il a souligné les opportunités que cette technologie pourrait offrir, notamment en termes d'optimisation des procédures législatives et d'amélioration de l'accès à l'information pour les citoyens. Cependant, il a mis en garde contre les dangers d'une adoption précipitée, en insistant sur la fracture numérique et les inégalités socio-économiques que l'IA pourrait engendrer si elle n'est pas encadrée de manière éthique.

L'honorable GODONOU a particulièrement insisté sur la nécessité de prévenir les biais algorithmiques, lesquels pourraient refléter des stéréotypes ou des discriminations incompatibles avec les valeurs africaines. Pour cela, il a appelé à la mise en place d'un cadre juridique adapté et à la création de comités d'éthique en charge de superviser l'utilisation de ces technologies au sein des processus parlementaires. Il a également souligné l'importance de la transparence et de la responsabilité dans l'usage de l'IA, afin de maintenir la confiance des citoyens dans les institutions.

En conclusion, l'honorable GODONOU a exhorté les parlementaires francophones se former et à s'approprier ces nouvelles technologies, tout en veillant à leur utilisation éthique. Il a insisté sur le fait que l'intelligence artificielle, bien qu'elle puisse être un levier de modernisation et de développement, ne doit pas compromettre les principes fondamentaux de transparence, d'inclusion et de justice sociale qui sont essentiels au bon fonctionnement des démocraties africaines.



APRÈS LA MISSION AU NORD POUR CONSTATER LES ACTIONS DE L'UNICEF EN FAVEUR DU MAINTIEN DES FILLES À L'ÉCOLE

L'he Djamilatou SABI MOHAMED propose deux actions pour accompagner davantage les bénéficiaires

Du 25 au 27 septembre 2024, les députés sont descendus dans l'Atacora/Donga pour toucher du bout des doigts les actions de l'UNICEF en faveur du maintien des filles à l'école notamment le Programme « Faaba Cash Plus Care » qui appuie à hauteur de 4000 fca par mois chaque fille âgée entre 9 et 15 ans. A la fin de cette tournée, l'he #Djamilatou #SABI #MOHAMED s'est prononcée sur les doléances des bénéficiaires. A ce propos, la présidente du Caucus des femmes parlementaires a proposé deux actions.

« Nous sommes descendus sur le terrain dans le cadre du contrôle de l'action gouvernementale pour vérifier l'effectivité des actions qui se mènent au niveau des élèves surtout les filles dans l'Atacora/Donga. Nous avons fait le déplacement avec les partenaires en question notamment l'UNICEF. Avec les collègues députés, nous avons rendu visite aux écoliers au niveau de l'Epp Kataban et les élèves du CEG de Copargo. Le constat qui est fait, c'est que les élèves reçoivent effectivement les crédits cash envoyés par l'UNICEF. Des témoignages qui sont faits, nous avons compris que ces crédits sont d'une très grande aide pour les élèves car les parents l'ont témoigné, les élèves également ont témoigné qu'auparavant ils avaient des difficultés à joindre les deux bouts pour acheter les fournitures et continuer les classes. Mais aujourd'hui la réalité que nous avons constatée, est que grâce à ces crédits, il y a des classes où l'effectif des filles dépasse celui des garçons. Je crois que c'est à l'actif des partenaires en combinaison bien sûr avec les cantines scolaires que fait déjà le Gouvernement. Je crois que ce sont des actions que nous devons accompagner en tant que député. D'ailleurs nous avons constaté des limites que des élèves et les parents ont soulevées au cours de cette mission.

Par exemple le programme de l'UNICEF prend en compte les élèves de 9 à 15 ans. Mais il se fait qu'à 15 ans, l'enfant n'est pas en classe de terminale. Alors les élèves et les parents ont plaidé à ce que ce projet accompagne les enfants jusqu'en terminale ou à défaut jusqu'à 18 ans. Car il ne sert à rien d'accompagner les enfants et les relâcher en un si bon chemin. Ce qui compte pour nous d'abord, c'est de descendre sur le terrain et de constater ce qui est fait. Ensuite comme actions, je propose deux. Avec les collègues députés qui ont participé à cette mission, on s'est rendu compte que nous mêmes députés, nous pouvons faire quelque chose car 4000 fca par enfant et par mois, ce n'est pas hors de notre portée. Nous pouvons accompagner quelques élèves. Nous allons mûrir cette piste en notre sein et voir comment la partager auprès des autres collègues qui n'ont pas fait la mission avec nous. L'autre chose que nous devons faire après la mission, c'est de rendre compte, de porter l'information au niveau du chef de l'État pour voir ensemble avec les partenaires ce qui serait possible pour accompagner effectivement ces enfants jusqu'en classes de terminale. »



ACCUSÉ DE GRUGER LES DÉTENUS DE LA PRISON CIVILE DE COTONOU

ASSANA FOOD apporte son démenti formel

Cotonou, le 04/10/2024,

Par des canaux digitaux, des allégations sont véhiculées à l'encontre de la société ASSANA FOOD.

ASSANA FOOD tient à apporter un démenti formel à l'ensemble des accusations portées récemment concernant ses activités à la maison d'arrêt de Cotonou.

Ces allégations sont infondées et il est important de souligner que ASSANA FOOD conformément à son contrat de gestion de l'espace marchand avec l'Agence Pénitentiaire du Bénin respecte rigoureusement les règles en vigueur et collabore en toute transparence avec l'administration pénitentiaire dans ses opérations.

Nous rejetons fortement ces informations erronées qui ont pour objectif de porter atteinte à l'image de notre entreprise.

Nous appelons à la vigilance face à la désinformation et avons saisi les juridictions compétentes afin d'éclaircir les motivations de ces publications et poursuivre les auteurs et complices de cette campagne de dénigrement visant à nuire à l'image de l'entreprise ASSANA FOOD.

ASSANA FOOD – Engagés pour la qualité et l'intégrité.

La direction Générale de ASSANA FOOD



L'Union Progressiste le Renouveau en tournée à Houéyogbé

Un engagement de proximité



Ce samedi 5 octobre 2024, Monsieur Joseph Fifamin Djogbénou, Président de l'Union Progressiste le Renouveau, a conduit une délégation à Houéyogbé pour une rencontre de formation avec les membres des sections de Lokossa, Houéyogbé et Bopa.

Ces déplacements réguliers illustrent la volonté du parti de rester en contact direct avec les populations locales. À chaque étape, le Président Djogbénou et les cadres du parti échangent avec les citoyens, recueillant leurs préoccupations, attentes et propositions. Ce dialogue constant, de Materi à Ségbana, de Pobè à Grand-Popo, de Dogbo à Dassa, ... enrichit le projet de société de l'Union Progressiste le Renouveau.

Le camarade Djogbénou se distingue par une présence constante sur le terrain. Son engagement à multiplier les contacts directs avec les populations, qu'il s'agisse d'écouter leurs besoins, de recueillir leurs critiques ou de reconnaître les points de satisfaction, enrichit le projet de société de l'Union Progressiste le Renouveau.

Le parti, sous l'impulsion de son président, s'affirme ainsi comme la formation la plus proche des réalités locales, à l'écoute des besoins des Bénéinois.

ÉCOLE POLYTECHNIQUE UNIVERSITAIRE DE MÉTIERS D'AVENIR

Les nouveaux bacheliers invités à s'inscrire à EPUMA LE PHENIX à Porto-Novo

Coût et Modalité de paiement de la formation en Licence professionnelle
Inscription : 40 000 FCFA

Nive et Nive année	Niveau	Niveau	Non Financé	Non Financé	Non Financé	Total
			à l'inscription	par trimestre	du stage	
Nive et Nive année	Bénévoles	Génie-Civil	300 000	100 000	70 000	300 000
		HA/ISSA/IRCSA	250 000	100 000	70 000	450 000
		HA/ISSA/IRCSA	300 000	100 000	70 000	450 000
Nive année	Bénévoles	Génie-Civil	300 000	100 000	70 000	420 000
		HA/ISSA/IRCSA	250 000	100 000	70 000	470 000
		HA/ISSA/IRCSA	300 000	100 000	70 000	420 000

Coût et Modalité de paiement de la formation en Master professionnel
Inscription : 60 000 FCFA

Nive année	Niveau	Niveau	Non Financé	Non Financé	Non Financé	Total
			à l'inscription	par trimestre	du stage	
Nive année	Bénévoles	Génie-Civil	300 000	250 000	50 000	600 000
		HA/ISSA/IRCSA	250 000	250 000	50 000	550 000
		HA/ISSA/IRCSA	400 000	250 000	50 000	700 000
Nive année	Bénévoles	Génie-Civil	300 000	250 000	50 000	600 000
		HA/ISSA/IRCSA	250 000	250 000	50 000	550 000
		HA/ISSA/IRCSA	400 000	250 000	50 000	700 000

Frais des Travaux Dirigés
Licence 3 et Master 2 : 50 000 FCFA

Frais de travaux pratique IR:
50.000 FCFA

Porto-Novo
Akensonbô, VONS Palais de glace
 Contacts : +229 90 16 27 60 / 44 77 73 34
 Site web : www.epumalephenix.com



EPUMA LE PHENIX
 Autorisation N° 0474/2023/0041/00002/0000/0000/0000/0000/0000



ÉCOLE POLYTECHNIQUE UNIVERSITAIRE DES MÉTIERS D'AVENIR

L'école Polytechnique Universitaire des Métiers d'Avenir LE PHENIX est une école de formation universitaire par alternance, exclusivement dans le secteur technique. Véritable pourvoyeur de ressources humaines qualifiées au profit des entités du tertiaire et de la sous-région.

Site web : www.epumalephenix.com

La formation technique, notre passion au service de votre avenir

LES RAISONS DE CHOISIR EPUMA LE PHENIX



DES LABORATOIRES DE POINTES AVEC DES MATÉRIELS INDUSTRIELS DE DERNIÈRE GÉNÉRATION



DES ATELIERS BIEN ÉQUIPÉS POUR DES PRATIQUES



DES ENSEIGNANTS QUALIFIÉS / PROFESSIONNELS



DES ENSEIGNANTS QUALIFIÉS / PROFESSIONNELS



LA PRATIQUE OCCUPE UNE PLACE DE CHOIX



LES STAGES SONT OBLIGATOIRES POUR L'ACQUISITION D'EXPÉRIENCE

LE CURRICULA DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE UNIVERSITAIRE DES MÉTIERS D'AVENIR LE PHENIX S'ORGANISE À TRAVERS :

Quatre (04) offres de Licence professionnelle débouchant sur les métiers de technicien supérieur (Conducteur/contrôleur des travaux, Bureaux d'étude aux sociétés d'ingénierie, Entrepreneur dans le secteur de l'hospitalité, etc.)

Il s'agit de :

Licence Professionnelle en Génie Civil
 (BAC C, D, E, F4, DT/BTP/DPS/CO)

Licence Professionnelle en Génie Électrique et Énergies Renouvelables
 (BAC C, D, E, F2, F3, DT/Elect)

Licence Professionnelle en Génie Frigorifique, Climatisation et Énergies Renouvelables
 (BAC C, D, E, F2, F3, DT/Elect/FC)

Licence Professionnelle en Hôtellerie Restauration
 (BAC A, B, DT/HR/Tourisme)

Quatre (04) offres de Master professionnel sur les métiers d'ingénieur (Ingénieur pluridisciplinaire des énergies, bureaux d'ingénieries publiques et privés, Ingénieur Fluides, énergie, réseau, directeur des opérations hôtelières, etc.)

Il s'agit de :

Quatre (04) offres de Master professionnel sur les métiers d'ingénieur (Ingénieur pluridisciplinaire des énergies, bureaux d'ingénieries publiques et privés, Ingénieur Fluides, énergie, réseau, directeur des opérations hôtelières, etc.)

Il s'agit de :

Master Professionnel en Génie Électrique et Énergies Renouvelables
 (Licence Professionnelle en Génie Électrique / Génie Énergétique et Thermique)

Master Professionnel en Génie-Civil
 (Licence Professionnelle en Génie-Civil/ Mécanique)

Master Professionnel en Génie Climatique et Froid
 (Licence Professionnelle en Génie Climatique /Énergies renouvelables)

Master Professionnel en Hôtellerie Restauration
 (Licence Professionnelle en Hôtellerie Restauration)

Pour s'assurer d'une bonne formation, l'École Polytechnique Universitaire des Métiers d'Avenir LE PHENIX s'est dotée de laboratoires et d'ateliers.

Trois laboratoires pédagogiques
 (Électrotechnique et Electronique, Froid et Climatisation)

Trois ateliers
 (Électrotechnique, Génie Civil, Hôtellerie-Restauration)

MÉTIERS À FOURNIR

- un formulaire d'inscription à retourner au secrétariat
- les fiches d'engagement d'inscription et financier à légaliser
- une lettre de motivation (libre)
- un Curriculum Vitae (libre)
- un extrait d'acte de naissance récent
- les justificatifs des stages, de formations complémentaires
- une photocopie légalisée des diplômes ou de son relevé, ou leur équivalent (une autorisation de l'organisme légalisé pour les étrangers)
- un formulaire d'inscription à retourner au secrétariat
- les fiches d'engagement d'inscription et financier à légaliser
- une lettre de motivation (libre)
- un Curriculum Vitae (libre)
- un extrait d'acte de naissance récent
- les justificatifs des stages, de formations complémentaires
- une photocopie légalisée des diplômes ou de son relevé, ou leur équivalent (une autorisation de l'organisme légalisé pour les étrangers)
- un paquet de 5000 par an
- trois photos d'identité récentes
- un certificat de nationalité
- une photocopie du DIPP/CHA (YVES) Passaport
- une demande de visa à légaliser
- une quittance de versement dans le compte

Compte Courant Bank-CPET LE PHENIX, N°00000000000000000000

AFFAIRE "TENTATIVE DE COUP D'ÉTAT"

L'he Bernard HOUNGNIBO et les BR de la 5^è CE condamnent l'acte

Dans une déclaration rendue publique ce week-end et lue par l'he Bernard HOUNGNIBO, la coordination du Bloc Républicain (BR) de la 5^{ème} circonscription électorale a réagi face à la tentative manquée de coup d'État qui fait l'actualité. Selon les militantes et militants BR des communes d'ALLADA, de OUIDAH, de KPOMASSE, de TOFFO et de TORI-BOSSITO, cet acte est à condamner avec la dernière énergie. Par cette déclaration, ils réaffirment leur soutien au président Patrice TALON.

Lire ci-dessous l'intégralité de ladite déclaration

DÉCLARATION DE LA COORDINATION BR DE LA 5^{ÈME} CIRCONSCRIPTION ELECTORALE RELATIVE A LA TENTATIVE DE COUP D'ETAT

Chers compatriotes ;
Mesdames et messieurs ;

C'est avec consternation que nous avons appris le regrettable et malheureux événement de l'atteinte à la sûreté de l'Etat par une tentative de déstabilisation des institutions de la république visant à renverser le régime du Président TALON.

Cette situation inattendue à un moment où notre commune patrie, le Bénin, se renforce par des réformes politiques et structurelles induites par le chef de l'Etat, le Président Patrice TALON pour nous révéler avec fierté, a été rendue publique par le Procureur Spécial près la Cour de Répression des Infractions Economiques et du Terrorisme (CRIET), le 25 septembre 2024 à la suite de l'interpellation de quelques personnalités.

Face à cette situation à caractère apatride nous, membres du parti BLOC REPUBLICAIN de la 5^{ème} circonscription électorale composée des communes d'ALLADA, de OUIDAH, de KPOMASSE, de TOFFO et de TORI-BOSSITO condamnons avec énergie, cette idée de remise en cause du processus démocratique au Bénin au moment où tous les regards admiratifs sont convergés vers les changements qualitatifs qui s'observent dans le pays depuis 2016.

Ici et maintenant, nous appelons tous les citoyens de ce pays à apprécier chacun à son niveau, sans complaisance et sans parti pris, la gravité des faits dénoncés par le procureur spécial pour se départir des réactions partisans dans le cadre de la situation actuelle dont la survenance ternit l'image du pays.

Tout en condamnant cet état de chose regrettable, nous, membres du parti bloc républicain de la 5^{ème} circonscription électorale réaffirmons notre engagement à la promotion des valeurs républicaines et manifestons notre attachement aux principes démocratiques qui valorisent notre cher et beau pays depuis l'historique Conférence des Forces Vives de la Nation de Février 1990.

Enfin, tout en faisant confiance à la justice de notre pays pour situer les responsabilités et dire le droit, nous réaffirmons notre soutien total et sans équivoque au Président de la République et l'encourage à poursuivre sans relâche les actions de développement pour un Bénin prospère et uni.

Vivre le bloc Républicain !
Vivre la Démocratie !
Vivre la République !
Nous vous remercions !
Pour la Coordination BR de la 5^{ème} Circonscription Electorale.





**GUEST HOUSE
FENOUE**
Appartements & Chambres meublés
☎ 98 90 46 40



ELONA HOUSE
Salle de fête et de conférence à Porto-Novo
☎ 98 90 46 40

Appartements meublés à Porto-Novo « FENOUE GUEST HOUSE »



Salle de fête et de conférence « ELONA HOUSE » à Porto-Novo



Porto-Novo, Djassin
Houinvé - Dowa - Tokpota



+229 95534395 / 55500707



+229 98904640 / 55499999